

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 3. 23

第355号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

進路ガイダンス

3学期期末考査も既に終わり、いよいよ今年度も終了を目前に控えた3月22日(水)に、1・2学年合同の進路ガイダンスを実施しました。

2校時は大学・短大・専門学校、看護医療系、公務員・就職に別れて、各教室で体験授業や講演会が行われました。講師の先生をはじめ、現役生をお招きし、大学・専門学校の授業やキャンパスライフについて、具体的に知ることができました。また、就職において心がけておくべきことなど、進路実現に向けてイメージが膨らんだことと思います。



3・4校時は各自の希望進路に応じた職業分野別ガイダンスを行いました。

実際にその職業に就いていた方から、仕事の喜びややりがい話をしていたりと、働いた経験をお話して感じた辛さや苦しさについても教えていただきました。楽しいことばかりではなく、しんどいことや苦労したことなど、現実とのギャップを埋める機会になりました。今回の進路ガイダンスを契機として、生徒全員が自らの進路実現に向けた学校生活を送ることを期待しています。

春季校内球技大会

3学期の締めくくりの行事、校内春季球技大会が3月21日(火)に行われました。

今回は、前回の大会とは種目を変え、バスケットボールを行いました。各クラスA・Bチームをつくり、2つのリーグによるリーグ戦で戦いました。現在のクラスで行う最後の球技大会ということもあり、各クラスの意地のぶつかり合いを演じる球技大会となりました。特に同学年での対決では、隣のクラスには負けられないという気



迫が見られました。

好プレーも続出し、一つのプレーに観戦している生徒や教職員から大きな声援が贈られました。結果は2年1組Bチームが優勝。準優勝は1年1組Aチーム、第3位は2年2組Bチームでした。

どのクラスも優勝チームに負けず、息の合ったプレーを見せ、会場は大いに盛り上がりました。大きな怪我もなく、クラスが一体となり思い出に残る大会となりました。来年度もさらにレベルの高い球技大会になることを期待しています。

ちょっと一言 ◇去る3月19日(日)午前10時、複数志願選抜の合格者発表が行われ、本校では68名の受検者が喜びの切符を手に入れました。2月の特色選抜による合格者12名と合わせて合計80名の生徒が本校第43回生として新たな高校生活をスタートさせます。1・2年生は上記の様に節目となる行事を全力でこなし、最高学年或いは先輩となるための準備も万端整っています。新年度の神崎高校にどうぞご期待くださいませ。(H. H.)